



黒須田だより

横浜市立黒須田小学校 学校だより

12月号

令和5年11月24日

学年の様子など、ホームページもごらんください。 <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kurosuda/>



皆さんは、黒須田小学校のマスコットキャラクターをご存知ですか。

運動会の時に校長先生と一緒に応援してくれました。そうです、とら丸です。

私たち6年3組のマスキラグループは、去年つくられた黒須田小学校のマスコットキャラクターのとら丸を様々な人に知ってもらうために活動しています。

皆さんにとら丸をもっと知ってもらえるよう、とら丸を紹介したいと思います。

とら丸は、去年の6年1組によって黒須田小への恩返しとしてつくられました。とら丸の誕生日は、黒須田小の開校記念日と同じ4月1日です。また、とら丸は「学校教育目標」の「えがおいっぱい、げんきいっぱい、ひらめきいっぱい」な性格です。とら丸について少しでもわかってもらえましょうか。

私たちは、1年生向けの動画や、絵描き歌を作りました。チャレンジ学習祭でもマスキラについて発表するのでぜひ見に来てください



上の文章は、6年生が「黒トラ」の学習で取り組み、考え、作成したものです。学習の一環として「学校だよりの紙面を活用させてほしい。」という依頼を受けて掲載しました。

子どもたちが自ら設定した課題を自分たちの力で解決する学習である「黒トラ」（正式名称は「黒須田トライタイム」）は、創立当時から黒須田小学校の教育活動の大きな柱となっています。この学習には教科書がありませんし、正解もありません。子どもたちの思いと考えがあふれ、調査・探究の活動も多種多様なものとなります。自分達の思いで学習を進めることができるので、黒須田の子どもたちが大好きな学習となっています。

今までの「黒トラ」の学習を振り返り、自らの学びを確認し、互いの良さに気づき、今後の課題解決に活用するための機会として、12月9日に「黒須田チャレンジ学習祭2023」を開催します。学習祭は、あくまでも中間発表であり、今後も探究活動は継続していきます。子どもたちの学習を高めるためにも、保護者の皆さんにご参観いただき、たくさんの賞賛と助言を頂けると幸いです。

人権週間の取り組みについて

「誰もが」「安心して」「豊かに」生活できる学校を目指して日々教育活動を進めていますが、人権デー（12月10日）に先駆けて、本校では11月27日～12月1日の一週間を「人権週間」と位置付けて「人権に関する理解」を深めることができるような取り組みを、学年ごとに実施します。子どもたちが何を感じ、何を考えるのか、ご家庭でも話題にしてください。

校長 平岡 仁樹